



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Y a une Étoile



Film / Film

Y a une étoile
de/by **Julien Cadieux**

Mardi / Tuesday 26.03

FILM / FILM

Y a une étoile de/by Julien Cadieux

Mardi / Tuesday 26.03.2024
20:00

Soirée spéciale de reprise de l'édition 2024 du Festival du film canadien de Dieppe ! Unique en Europe, ce festival représente toute la diversité du cinéma canadien anglophone, francophone et autochtone, hors de ses frontières. Depuis deux ans, le Festival donne carte blanche au Festival international du film francophone en Acadie (FICFA) au Nouveau-Brunswick. La projection du documentaire musical *Y a une étoile* du réalisateur acadien Julien Cadieux sera précédé de la projection du court métrage *Daniel le tisserand*, du même réalisateur.

Y a une étoile est un voyage poétique et poignant à travers une Acadie queer. Julien Cadieux compose un portrait intime, rythmé et enjoué de jeunes acadiens francophones fiers de leurs identités de genre, culturelle et de leur langue propre, le chiac. En s'émancipant par la musique et l'affirmation de soi, ils font le constat que, malgré les embûches, il y a une étoile pour chacun de nous...

Soirée en présence de l'équipe du Festival du film canadien de Dieppe.
En partenariat avec le Festival du film canadien de Dieppe.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Special evening dedicated to the Dieppe Canadian Film Festival! This festival is the only one of its kind in Europe to represent the diversity of English, Francophone and Indigenous Canadian cinema outside its borders. For the past two years, the Festival has given carte blanche to New Brunswick's Festival international du film francophone en Acadie (FICFA). The screening of the music documentary *There's a Star* by Acadian director Julien Cadieux will be preceded by the screening of the short film *Daniel le Tisserand*, by the same director.

There's a Star is a poetic and poignant journey through queer Acadia. Julien Cadieux paints an intimate, rhythmic and joyful portrait of young Francophone Acadians who are proud of their gender and cultural identities and of their own language, Chiac. As they emancipate themselves through music and self-assertion, they realise that, despite the obstacles, there is a star for every one of us...

Evening in the presence of the Dieppe Canadian Film Festival team. In partnership with the Dieppe Canadian Film Festival.

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris